

Director de la OMS reconoce al expresidente Piñera por impulsar tratado pandémico

Tedros Adhanom destacó al exmandatario como uno de los tres primeros líderes que le propusieron promover un tratado ante pandemias.

En la 78ª Asamblea Mundial de la Salud, el director de la OMS, Tedros Adhanom, destacó al expresidente Sebastián Piñera como uno de los primeros líderes en **impulsar un tratado sobre pandemias**.

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, dio a conocer en X sobre el reconocimiento al exmandatario.

“Director de OMS reconoce en su discurso a Presidente Piñera Q.E.P.D. como **uno de los tres primeros líderes que le propusieron promover un tratado pandémico**. Honra nuestra tradición y compromiso como estado con el multilateralismo”, escribió la secretaria de Estado.

Este lunes, se aprobó el **Acuerdo de la OMS sobre Pandemias**, resultado de más de tres años de negociaciones entre gobiernos para abordar desigualdades en prevención y



respuesta.
 Basado en el Artículo 19 de la Cons-

titución de la OMS, busca **fortalecer la cooperación internacional**

para prevenir y gestionar futuras crisis pandémicas.